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Zusammenfassung

        
Die Verfasser berichten über ihre Befunde in Verbindung mit vergleichenden lymphographischen und histologischen Untersuchungen an 33 Erysipelas-recidivans-Kranken. Nach der Gruppierung und eingehenden Erörterung der gefundenen lymphographischen Veränderungen werden für die einzelnen Gruppen charakteristische Fälle demonstriert und festgestellt, daß seitens des Lymphkreislaufes eine bereits früher vorhandene oder infolge der ersten Entzündung entstandene Passagestörung nachweisbar ist.


      
        
Summary

        
The authors describe their findings obtained by lymphographic and histological examinations in 33 patients with recurring erysipelas. The lymphographic changes are classified and described in detail. Individual cases characteristic of the various groups are used to illustrate the findings. It is shown that lymphatic obstruction can be demonstrated in these patients; this either preceded or resulted from the inflammation.
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